



学級通信

365日

令和2年12月18日
岐阜市立岐阜東幼稚園
たいよう組 No. 26

できるようになりたい！目標をもって挑戦しています。

一輪車に挑戦している子供たち。引いたラインを目標にして何度
転びながらも挑戦しています。私と手を繋いで乗ったことをきっか
けにして、もっとたくさんの子と手を繋いで乗りたいということが
目標になっています。

補助棒からテントまで乗れるようになったAさんにBさんが一緒
に手を繋いで乗ろうと誘っていました。一緒に乗れることを心待ち
にしていたようで、鉄棒から「せーの！」と言って漕ぎ始めました。2
人でブランコまで乗れたのです。喜び合う2人とそれを羨ましそう
に見つめる子供たち。“私もあの輪に入って一緒に乗りたい！”子供
たちの目標の一つになっています。今の最高記録は私を含めて3人
乗りです😊



前跳び 10 回を目標に、繰り返し取り組んでいる子供た
ち。跳べる子が先生になって跳び方を教えています。「上を
向くといいんだよ！」「手は上にするんだよ。」友達にコツを
教えてもらうことで、応援し
てもらっている気持ちになり
さらに意欲が高まります。「前
より跳べるようになった！」
継続して遊んでいることで跳
べるようになる自分に気付
き、自信につながっています。



大切なたからもの～楽焼粘土～

楽焼は卒園に向けた製作で、「たいよう組だからできるんだよ。小学校に元気に行くぞという気持
ちで作る大切な物なんだよ。」と園長先生から教えていただきました。子供たちは作りたいたくさん
気持ちをもって粘土を形作っていました。頭と体のバランスを考えたり、薄くならないように粘土
を引っ張り出したりなど、自分がイメージする形を考えながら作っていました。表面をツヤツヤにし
たり、あえてゴツゴツとさせたりなど、
一人一人のイメージに合ったもの
ができあがりました。

これは硬くなったら色を塗り、
最後に焼きます。さらに大切な
ものとして実感できるように言
葉を掛けたり、子供の表現を認
めたりしていきたいと思ひます。

